



COLEGIO ESPAÑOL DE GUATEMALA
"Príncipe de Asturias"

***Integrado a la red de Centros
Españoles en el exterior***

Guatemala, 12 de julio de 2021

Estimados padres de familia:

Reciban un cordial saludo.

Nuevamente nos dirigimos a ustedes para informarles sobre el proceso para la reapertura del Colegio en el modelo híbrido y algunos otros temas importantes.

Una vez más, la publicación del Tablero de Alertas, del Ministerio de Salud, del pasado sábado 10 de julio, reporta en color rojo al municipio de San José Pinula, en el que está ubicado nuestro Colegio, no permitiendo la reapertura del Colegio bajo ninguna circunstancia.

Los datos publicados sobre el número de contagios, las hospitalizaciones y decesos por covid-19 nos dejan ver que estamos en uno de los peores momentos de la pandemia, por lo que consideramos que de momento, el modelo virtual es la forma más segura y efectiva para el trabajo académico.

Esperamos también que la vacunación del personal de centros educativos avance efectivamente y que pronto podamos enfrentar con una mayor seguridad nuestra tarea docente desde las aulas.

De acuerdo a los calendarios publicados, en la semana del 19 al 23 de julio estaremos realizando las pruebas mensuales del tercer bimestre. Según lo que hemos informado, estas pruebas se harán en línea para todos los alumnos.

La siguiente actualización del tablero se publicará el 24 de julio, por lo que después de esa fecha volveremos a comunicarnos con ustedes para informar sobre este tema de la reapertura.

Para quienes estén interesados tendremos PRUEBA DE ADMISIÓN PARA EL CICLO 2022 el sábado 24 de julio 8:30 a.m.

CONSEJO ACADÉMICO Y EQUIPO DE DIRECCIÓN